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Predigt bei Gott[ER]lebt am 09. April 2016



Predigt-Mitschrift  „Empfang Heilung im Glauben“ www.netzwerkc.de/sermons/empfang-heilung-im-glauben/ 

Empfang Heilung im Glauben 
Ich habe auf dem Herzen: Heilung, Heilung, Heilung.  

Ich werde Heilung ausrufen. Diejenigen, die für Jesus gehen, die sich bekehrt haben. 
In deren Herzen Jesus wohnt, die den Heiligen Geist haben. Die sollen es tun. 
Heilung ausrufen. Habt vertrauen zu Jesus, dass er alles gut macht. 

Ich möchte euch als erstes sagen, was ich mit Jesus lernen musste. Ich kannte am 
Anfang zwar den Heilungsauftrag von Jesus, habe aber noch viel Krankheit 
angenommen. 

Krankheit kommt nicht von Gott, sondern vom Teufel. Viele nehmen ihre Krankheit an 
und sagen: Naja es ist ja Gottes Wille, dass wir krank sind. In der Schrift lesen wir aber 
etwas anderes. 

„wie Gott Jesus von Nazareth gesalbt hat mit Heiligem Geist und Kraft; der ist 
umhergezogen und hat Gutes getan und alle gesund gemacht, die in der Gewalt des 
Teufels waren, denn Gott war mit ihm.“ 
Apostelgeschichte 10,38 

Jesus heilte alle, die vom Teufel überwältigt waren. Wenn wir jetzt weiter denken: der 
Missionsauftrag lautet: heilt die Kranken. Krankheit kommt nicht von Gott. Jesus will 
Heilung. Jesus trug unsere Schmerzen und Krankheiten ans Kreuz. Jesus hat alles 
bezahlt. Jesus ist gestorben und auferstanden und hat alles besiegt. Er hat viel 
geblutet, er wurde Misshandelt, damit wir keine Schmerzen und Krankheit mehr 
haben. 

Natürlich werden wir manchmal nicht geheilt, vielleicht auch oft. Warum? Ich weiß es 
nicht. Ich weiß aber, dass Gott über dem Teufel sitzt. Hiob hatte auch Glauben, wurde 
dennoch gepeinigt. Warum wir manchmal durch Prüfungen durch müssen, und 
warum wir manchmal nicht geheilt werden. Das ist Gottes Angelegenheit. Du sollst 
aber immer nach Heilung streben. Wenn es dann nicht geschieht , dann ok. Wir sollen 
keine Freundschaft mit der Krankheit machen. 
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Ich bin sehr aktiv im Heilungsdienst und erlebe oft, dass Menschen ihre Krankheit 
annehmen. Dass sie praktisch Freundschaft schließen und sagen: Dann behalte ich 
das eben, dann ist das so. Ich brauche nicht unbedingt geheilt werden.  

Das ist dann wie eine Einladung, wider Gottes Wort. In der Bibel steht, er heilt unsere 
Krankheiten. Jesus hat die Menschen geheilt. Jesus hat oft zu den Menschen gesagt, 
die Heilung bekommen haben: Du bist geheilt. Geh, und sündige nicht mehr.  

Sünde spielt auch eine Rolle auf unserem Heilungsweg. Es ist nicht immer so. Wir 
dürfen das jetzt nicht pauschalisieren. Aber ich selber weiß, dass es sehr oft so ist. 
Wenn jemand, der aus einer Esoterischen Vergangenheit kommt, und ich für diese 
Person bete und von Jesus erzähle und derjenige geheilt wird. Aber danach wieder 
zurück in die Esoterik oder weiter in der Sünde lebt geht, dann passiert folgendes: 

„Wenn der unreine Geist von einem Menschen ausgefahren ist, so durchstreift er 
dürre Stätten, sucht Ruhe und findet sie nicht. Dann spricht er: Ich will wieder 
zurückkehren in mein Haus, aus dem ich fortgegangen bin. Und wenn er kommt, so 
findet er's leer, gekehrt und geschmückt.Dann geht er hin und nimmt mit sich sieben 
andre Geister, die böser sind als er selbst; und wenn sie hineinkommen, wohnen sie 
darin; und es wird mit diesem Menschen am Ende ärger, als es vorher war. So wird's 
auch diesem bösen Geschlecht ergehen.“ 
Matthäus 12, 43ff. 

Wir sind der Tempel des Heiligen Geistes. Wenn Jesus nicht jeden Raum bewohnen 
darf. Wir nicht Buße über unseren Sünden tun. Und nicht nach einem heiligen Leben 
streben. Dann können Krankheiten wieder kommen. Das kann ein Grund sein, muss 
aber nicht. Das sollten wir immer erst selber abklopfen. Ich bin mittlerweile sehr 
vorsichtig geworden, und habe erkennen dürfen, dass Heilung nicht das wichtigste 
ist. Das wichtigste ist unsere Rettung und die Bekehrung zu Jesus. Dann steht uns 
Heilung zu. Aber vorher ist die Buße und Umkehr. Wenn das nicht vorher passiert, 
dann kann es gefährlich werden, dann können unreine Geister zurück kommen. 

Wenn ich für Muslime bete, erlebe ich viele Heilungen. Wenn diese Menschen aber 
nicht umkehren und trotzdem weiter ihren Gott anbeten. Dann kommen die 
Krankheiten meist zurück. 

Ich checke jetzt immer vorher ab: Willst du Jesus dein Leben geben. Willst du mit 
Jesus dein leben führen. 
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Ich selber bin von allergischem Asthma, Bluthochdruck und Nasensprayabhängigkeit 
frei geworden. Aber ich habe auch heute noch meine kleinen Wehwehchen, die 
verschwinden manchmal auch nicht sofort. Die nehme ich aber nicht an und sage: 
Hau ab, ich bin geheilt. Ich bin geheilt in Jesu mächtigen Namen. 

Der Glaube spielt eine wichtige Rolle. Ich bitte dich, Heiliger Geist, dass du unseren 
Glauben groß machst. Unglaube muss weichen. Ich breche das Joch des 
Unglaubens. Ich rufe Glaubenskraft aus. Dass wir das glauben können, was in der 
Schrift steht, dass Jesus uns heilen möchte. Jesus hat oft gesagt: Dein Glaube hat 
dich geheilt. 

Heute ist mein Schwerpunkt, Heilung für diejenigen, die euch am Herzen liegen. Ich 
möchte euch sagen, dass euer Glaube ausreicht, um diese Menschen zu heilen. Euer 
Glaube reicht für eure eigene Heilung, aber auch für eure Freunde und 
Familienmitglieder. Ich bete dafür, dass ihr großen Glauben dafür bekommt. 

„Da antwortete Jesus und sprach zu ihr: Frau, dein Glaube ist groß. Dir geschehe, wie 
du willst! Und ihre Tochter wurde gesund zu derselben Stunde.“ 
Matthäus 15,28 

Da ist die Frau alleine zu Jesus gekommen. Sie hatte den Glauben. Die Tochter war 
gar nicht dabei. 

„…darum habe ich auch mich selbst nicht für würdig geachtet, zu dir zu kommen; 
sondern sprich ein Wort, so wird mein Knecht gesund.“ 
Lukas 7,7 

Uns Jesus antwortete daraufhin: 

„… Ich sage euch: Solchen Glauben habe ich auch in Israel nicht gefunden.Und als 
die Boten wieder nach Hause kamen, fanden sie den Knecht gesund.“ 
Lukas 7,9+10 

Der Hauptmann hatte den Glauben. Und ihr, die das hört und hier seid, habt 
hoffentlich den Glauben für eine Person aus eurem Freundes-/Bekanntenkreis, die 
geheilt werden muss. Jesus fragt immer: Was möchtest du, was ich dir tue?  

Ich wünsche mir, dass du das erkennst. Dass dein Glaube ausreicht. 
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„Jesus spricht zu ihm: Geh hin, dein Sohn lebt! Der Mann glaubte dem Wort, das 
Jesus zu ihm sagte, und ging hin.Und während er noch hinabging, begegneten ihm 
seine Knechte und sagten: Dein Kind lebt. Da fragte er sie nach der Stunde, in der es 
besser mit ihm geworden war. Und sie antworteten ihm: Gestern um die siebente 
Stunde verließ ihn das Fieber. Da merkte der Vater, dass es zu der Stunde war, in der 
Jesus zu ihm gesagt hatte: Dein Sohn lebt. Und er glaubte mit seinem ganzen 
Hause.“ 
Johannes 4, 50-53 

Ich möchte Heilungen über euch und eure Lieben ausrufen. Ich bete dafür, dass sich 
heute Gottes Wort offenbart und wahr wird. Es steht geschrieben: 

„Wenn ihr Glauben habt wie ein Senfkorn, so könnt ihr sagen zu diesem Berge: Heb 
dich dorthin!, so wird er sich heben; und euch wird nichts unmöglich sein.“ 
Matthäus 17,20+21 

Ich rufe Heilung im Kopfbereich aus. Migräne muss weichen. Andauernde 
Kopfschmerzen müssen weichen. Der Tumor aus dem Kopf soll kleiner werden und 
geht raus, in Jesu mächtigen Namen. 

Ich rufe Heilung bei Ohrenentzündungen auf. Wer empfindliche Ohren bei Wind hat, 
der soll geheilt werden. 

Wenn du Herpes hast, muss das weg gehen. In Jesu mächtigen Namen. Die Lippe ist 
geheilt, in Jesu mächtigen Namen. 

Wenn du im Rachenraum Probleme hast. Die Knoten müssen verschwinden, in Jesu 
mächtigen Namen. 

Jesus wir danken dir für Heilung. Du hast alles vollbracht, damit wir keine Schmerzen 
mehr haben müssen. Schmerzen, egal wo, müssen weichen. Rückenprobleme sind 
weg.  

Autoimmunerkrankungen müssen verschwinden, in Jesu mächtigen Namen. 

Heiliger Geist wehe hier mächtig, berühre jeden. Du weißt, wer Heilung braucht. Alle 
Ehre Jesus. Alle Ehre dem Herren. Fang an Jesus zu danken.  
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Wenn du eine Zellkrankheit hast: Die Zellen stellen sich wieder auf. Jesus ist das 
Leben. Ich rufe Heilung und Leben aus. Alles muss sich wieder aufrichten und heile 
werden. Danke Jesus. 

Wenn du Nackenprobleme hast, dann rufe ich Heilung aus. Du kannst deinen Nacken 
wieder 100% bewegen. 

Wenn du Sehschwierigkeiten hast. Du siehst immer so Punkte, so ein Flackern. Ich 
rufe Heilung aus.  

Ich rufe ein langes Leben über dir aus. Wenn du durch irgendeine Krankheit den Tod 
bei dir hast. Rufe ich Leben über dir aus. 

Jesus wir wollen Durchbrüche sehen. Wir haben solche Sehnsucht danach, dass das 
in unserem Land geschieht. 

Wenn du grauen Star hast, der muss weichen, in Jesu mächtigen Namen. Danke 
Jesus. 

Wenn du Herzkrankheiten hast, rufe ich Heilung über deinem Herzen aus. Wenn du 
Herzrhythmusstörungen hast, dann rufe ich aus, dass dein Herz im Rhythmus der 
Wahrheit des Herren schlägt. Im Frieden des Herren schlägt. Wenn du schon einen 
OP- Termin für dein Herz hast, das muss nicht mehr gemacht werden, in Jesu 
mächtigen Namen. Dein Herz ist geheilt.  

Bitte teile es uns mit, wenn Heilungen passiert sind. Damit wir wissen, dass es stimmt 
was Gottes Wort ist. 

Wenn du Knoten im Brustbereich hast, die müssen verschwinden. In Jesu mächtigen 
Namen. 

Eine krumme Wirbelsäule begradigt sich, in Jesu mächtigen Namen. 

Deine Schulter kannst du wieder bewegen.  

Danke Jesus, wir geben dir die Ehre. Halleluja. 

Problem im Magen- /Darm- Bereich lösen sich auf. Der Frieden Gottes soll hinein. 
Heilung rein, in Jesu Namen. Heilung die andauert. Verdauungsprobleme 
verschwinden in Jesu Namen. 
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Wenn du Arthrose hast, muss sie weichen, in Jesu mächtigen Namen. 

Handgelenke sollen sich wieder bewegen können. Wie du es früher konntest. Du 
kannst die Finger bewegen, in Jesu mächtigen Namen. 

Wenn du ein verkürztes Bein hast, dann rufe ich aus: Komm heraus Bein, dass du 
genauso lang wirst, wie das andere.  

Wenn du Hüftprobleme hast oder hattest, dann rufe ich Heilung aus. Du kannst ganz 
normal gehen. In Jesu mächtigen Namen. 

Fang an zu laufen, fang an zu gehen, fang an die Finger zu bewegen. Du wirst sehen, 
dass Heilung schon passiert ist. 

Wenn du krumme Füße hast, dann rufe ich aus, dass diese Füße gerade werden. Die 
Beulen die du hast, verschwinden in Jesu mächtigen Namen. Du wist gehen, für den 
Herren. In Jesu mächtigen Namen.  

Herr wir preisen dich. Wir danken dir für deine Heilung. Wir danken dir, dass du alles 
vollbracht hast. 

Morbus Crohn, verschwinde. Sei geheilt. Lass es abchecken, vom Arzt. Lass es 
bestätigen. 

Wenn du aufgrund eines Unfalls dein Bein nicht mehr bewegen konntest, dann steh 
auf. Heilung hinein. In Jesu mächtigen Namen: Steh auf und geh! 

Wir werden immer mehr Heilungen in unserem Land erleben. 

Wenn du einen Pilzbefall hast, der muss weichen in Jesu mächtigen Namen. Sei 
geheilt. 

Ich rufe Heilung für eure Kinder aus. Ich rufe Wiederherstellung aus über eure Kinder 
und Familien.  

Ich bitte dich, erinnere dich an die Bibelstellen, die wir grade gelesen haben.  

Sag Jesus für wen du Heilung haben möchtest. Für wen du dir Heilung wünschst. 

Schenke uns den Mut Jesus, darüber zu sprechen. Wieso wir geheilt sind. Weil, wir an 
dich, Jesus,  glauben.  
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Ich rufe über Nervenerkrankungen Ruhe aus. Nervenentzündung weiche, in Jesu 
mächtigen Namen. Halleluja. 

Jesus wir danken dir, wir preisen dich Herr. 
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Diese Mitschrift stammt von der Predigt bei Gott[ER]lebt vom 09. April 2016. 

Den Live-Mitschnitt, sowie die Möglichkeit die Audio-Datei (mp3) sowie dieses Dokument (PDF) herunter zu 
laden gibt es hier:  

https://netzwerkc.de/sermons/empfang-heilung-im-glauben/ 

Unter folgenden Adressen findest du noch viele weitere Artikel, Videos, Predigten und E-Cards zum Heiligen 
Geist. Auch zu Themen wie der Zungenrede, dem Umfallen unter der Kraft Gottes, dem Lachen im Geist oder der 
Feuertaufe findest du dort. 

Webseite:   www.netzwerk-c.de 
Facebook:   www.facebook.com/netzwerkc 
YouTube:   www.youtube.com/netzwerkc 
Instagram:  www.instagram.com/netzwerkc 
CrossTV:  www.cross.tv/netzwerkc 
Vimeo:  www.vimeo.com/netzwerkc 
SoundCloud:  www.soundcloud.com/netzwerkc 
Twitter:   www.twitter.com/netzwerkc 

Da sich unsere Arbeit frei finanziert, sind wir auf die finanzielle Unterstützung durch Freunde von NetzwerkC 
angewiesen. Vielleicht hat dich unsere Arbeit auf deinem Weg mit Jesus weiter gebracht und im Glauben 
wachsen lassen? Dann würden wir uns sehr über deine Unterstützung freuen! Die Kontoverbindung für meinen 
Freundeskreis: 

 Empfänger: Meike Röschlau-Weckel 
 IBAN:   DE65 2004 1144 0744 8525 00  
 BIC:   COBADEHD044 
 Betreff:   Schenkung - Freundeskreis 
  
 Für die Schenkungen können keine Spendenquittungen ausgestellt werden.
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